

BAB IV KESIMPULAN

4.1 Kesimpulan

Selama menjalani kerja profesi sebagai seorang sales di PT Penta Setia Tama, Praktikan telah mendapat berbagai pengalaman dan pembelajaran yang berharga. Melalui partisipasi aktif sebagai sales dalam proyek Pembangunan dapur dan area luar di Green Café, Praktikan telah meningkatkan pemahaman tentang cara proses melakukan penjualan barang dan jasa kepada calon klien, bagaimana meyakinkan kepada klien agar merasa butuh untuk diadakannya pembangunan dapur, juga dalam bidang konstruksi Praktikan juga dapat menambah ilmu baru seperti cara untuk melakukan proses konstruksi, penggunaan peralatan, dan standar keselamatan kerja dalam industri ini.

Selama masa kerja profesi, Praktikan juga belajar pentingnya komunikasi terbuka dengan rekan kerja, pembimbing, dan manajemen perusahaan. Dengan berkomunikasi secara efektif, Praktikan dapat mengatasi kendala-kendala yang dihadapi dan memperbaiki kinerja Praktikan dalam menyelesaikan tugas-tugas yang diberikan.

Praktikan juga mengambil inisiatif untuk belajar hal-hal baru, berkolaborasi dengan rekan kerja, dan memanfaatkan peluang pelatihan yang disediakan oleh PT Penta Setia Tama. Hal ini membantu Praktikan untuk terus mengembangkan pengetahuan dan keterampilan Praktikan dalam bidang manajemen pemasaran.

Dengan sikap positif, motivasi yang tinggi, dan kemauan untuk terus belajar, Praktikan berhasil mengatasi berbagai kendala yang dihadapi selama masa kerja profesi. Pengalaman ini telah memberikan wawasan yang berharga tentang ilmu pemasaran dan industri konstruksi juga telah mempersiapkan Praktikan untuk menghadapi tantangan di masa depan.

Secara keseluruhan, laporan kerja profesi ini mencerminkan perjalanan pembelajaran dan pertumbuhan praktikan selama masa kerja profesi di PT Penta Setia Tama. Praktikan berharap pengalaman ini dapat menjadi landasan yang kuat untuk memulai karir Praktikan di dunia pemasaran baik pada industri konstruksi seperti PT Penta Setia Tama maupun perusahaan lainnya, dan saya siap untuk terus belajar dan berkembang di masa mendatang.

4.2 Saran

4.2.1 Saran bagi PT Penta Setia Tama

- a. Peningkatan pembimbingan
PT penta Setia Tama dapat meningkatkan kualitas pembimbingan bagi peserta kerja profesi dengan memberikan pelatihan kepada pembimbing agar dapat memberikan arahan dan dukungan yang lebih efektif.
- b. Pemberian tugas yang relevan
PT Penta Setia Tama disarankan untuk memberikan tugas yang relevan dan menantang kepada peserta kerja profesi agar mereka dapat mengembangkan keterampilan dan pengetahuan mereka dalam dunia konstruksi.
- c. Pengembangan program Kerja Profesi
PT Penta Setia Tama dapat mengembangkan program kerja profesi yang lebih terstruktur dan terukur untuk memberikan pengalaman yang lebih bermanfaat bagi peserta kerja profesi.

4.2.2 Saran bagi Universitas Pembangunan Jaya

- a. Kerjasama dengan industri
Universitas Pembangunan Jaya dapat meningkatkan kerjasama dengan PT Penta Setia Tama untuk menyediakan program magang yang relevan dengan kebutuhan pemasaran dan memberikan pengalaman praktis kepada praktikan.
- b. Pengembangan kurikulum
Universitas Pembangunan Jaya dapat mengembangkan kurikulum yang lebih terintegrasi dengan dunia pemasaran

untuk mempersiapkan Praktikan dengan pengetahuan juga keterampilan yang cocok pada tuntutan pasar kerja.

c. Pemberian dukungan

Universitas Pembangunan Jaya dapat memberikan dukungan kepada Praktikan selama masa kerja profesi, misalnya dengan memberikan fasilitas refleksi pengalaman magang.

4.2.3 Saran bagi Mahasiswa

a. Bersikap proaktif

Mengambil inisiatif dalam menyelesaikan tugas-tugas yang diberikan dan ajukan diri untuk belajar hal-hal baru. Menunjukkan minat dan motivasi yang tinggi dalam mengembangkan diri selama masa kerja profesi.

b. Berinteraksi dengan beragam tim

Memanfaatkan kesempatan untuk berinteraksi dengan berbagai tim proyek dan rekan kerja di perusahaan. Belajar dari pengalaman dan pengetahuan anggota tim untuk memperluas wawasan tentang dunia manajemen pemasaran.

c. Meminta umpan balik

Tidak ragu untuk meminta umpan balik dari pembimbing, rekan kerja, dan profesional lain di perusahaan. Gunakan umpan balik tersebut untuk memperbaiki kinerja dan terus berkembang selama masa kerja profesi.

d. Mencatat pengalaman dan pembelajaran

Selama masa kerja profesi, catatlah pengalaman, pelajaran, dan pencapaian. Hal ini akan membantu seorang Praktikan dalam merenungkan perkembangan dan mempersiapkan laporan kerja profesi yang informatif dan reflektif.